

# Meistertitel, Urkunden und Ehrennadeln

Beim Königsessen der Hubertusschützen aus Untertheres standen ein Saisonrückblick und Ehrungen im Mittelpunkt

**UNTERTHERES** Einer der Höhepunkte im Vereinsjahr bei den Hubertusschützen aus Untertheres ist das Königsessen. Dazu begrüßte Erster Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein laut einer entsprechenden Pressemitteilung kürzlich zahlreiche Vereinsmitglieder. Er bedankte sich dabei bei den scheidenden Majestäten - Schützenkönig Peter Schwarz, Vizekönigin Franziska Schmitt, Jugendkönig Julius Göb und Vizejungkönig Fabian Schwemmler - für die geleistete Arbeit im fast abgelaufenen Königsjahr. Die neuen Majestäten werden laut der Mitteilung am Kirchweihmontag, 11. November, bekannt gegeben.

Sportleiter Reinhard Beutel gab im Rahmen der Feiern einen Bericht über die abgelaufene Saison ab: Die 1. Luftpistolenmannschaft (A-Klasse) und die 1. Auflegemannschaft (Gauliga) konnten jeweils die Meisterschaft feiern. Vereinsmeister wurden: Sebastian Schad (389 Ringe/Luftgewehr), Roswitha Schad (318,1 Ringe/LG Auflage), Wiltrud Ender (365 Ringe/Luftpistole), Dietmar Schmitt (271 Ringe/Sportpistole) und Felix Richter (365,7 Ringe/LG Jugend).

Bei den unterfränkischen und den bayerischen Meisterschaften 2019 waren die Hubertusschützen sehr erfolgreich und konnten vordere Plätze belegen. Titel bei den Unterfränkischen Meisterschaften holten



50-jährige Mitgliedschaft feierten (von links): Annegrete Henneberger, Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein, Leo Helmschrott, Abdon Stöhlein, Hugo Zeis, Renate Lisner, Friedrich Gehring, Karin Kerker, Gauschützenmeister Norbert Mahr, Sportleiter Reinhard Beutel. FOTO: REINHARD BEUTEL



Das „Ehrenzeichen in Bronze“ erhielten Reinhard Beutel (Zweiter von links) und Sebastian Schad (Zweiter von rechts). FOTO: REINHARD BEUTEL



Die „kleine Ehrennadel“ erhielt Kassiererin Lydia Gehring beim Königsessen der Hubertusschützen. FOTO: REINHARD BEUTEL

Wiltrud Ender (Damen IV LP 363 Ringe), Armin Schneider (Senioren IIm, LG Aufl. 315,9 Ringe), 1. Hubert Karg (Senioren Im, LG Aufl. 315,2 Ringe), Senioren I+II (LG Aufl. 944,5 Ringe). Bei den Bayerischen Meisterschaften holte sich Wiltrud Ender (Damen IV, LP 361 Ringe) einen Titel, bei der Bayerischen Seniorenmeisterschaft siegte Hubert Karg (Senioren Im, LG Aufl. 319,1 Ringe).

Gauschützenmeister Norbert Mahr ehrte bei dieser Gelegenheit Mitglieder, die dem Schützenverein seit Jahrzehnten die Treue halten. Für 50 Jahre wurden geehrt: Sylvia Beer, Friedrich Gehring, Leo Helmschrott, Annegrete Henneberger, Karin Kerker, Renate Lisner, Abdon Stöhlein, Richard Werner und Hugo Zeis; für 40 Jahre wurden geehrt: Martina Ahlstick, Anja Braun, Karoline Kimmel und Karl-Heinz Oftring. Eine Ehrung für 25 Jahre erfuhren Frank Blaschke und Bettina Schwarz.

Mehrere verdiente Mitglieder wurden vom Gauschützenmeister außerdem für ihre langjährige Arbeit im Schützenmeisteramt geehrt. Kassiererin Lydia Gehring erhielt die „kleine Ehrennadel“. Schriftführerin Edith Helmschrott und Damenleiterin Karoline Kimmel erhielten die „Verdienstnadel für treue Mitarbeit“. Sportleiter Reinhard Beutel und Jugendleiter Sebastian Schad erhielten außerdem das „Ehrenzeichen in Bronze“. (EM)



Die Luftpistolenmannschaft holte in der vergangenen Saison den Titel in der A-Klasse (von links): Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein, Manfred Zimmer, Armin Werner, Peter Schwarz, Wiltrud Ender, Rudolf Ender, Sportleiter Reinhard Beutel. FOTO: REINHARD BEUTEL



40-jährige Mitgliedschaft (von links): Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein, Martina Ahlstick, Karoline Kimmel, Anja Braun, Gauschützenmeister Norbert Mahr. FOTO: REINHARD BEUTEL